

# LA PUENTE

DIRECTOR

Benito López

Ruano.

26

26

26

## HOJA DIARIA DE FESTEJOS

### MUERTE Y RESURRECCIÓN

los unos y los derechos de los otros con el proyecto, que hoy empieza á realizarse, de publicar, durante esta semana de fiestas, una hoja diaria de Festejos á información, caso que tiene precedente en otras publicaciones, y que se mira, desde luego, con simpatía por parte de todos. Explicado ya el hecho, y el cálculo que lo inspiraba, volvemos con gusto al terreno fantástico de las apariencias y del *a priori*, y nos movemos de nuevo en sentido figurado, al repetir que nuestra supuesta muerte era efectiva. Y hermosa resurrección; y nuestra resurrección, más vida.

LA TERTULIA.



### NUESTRO CERTAMEN

La Junta Organizadora se complace hoy poniendo en conocimiento de los lectores de LA PUENTE el establecimiento próspero, en que se encuentran sus gestiones.

En punto al número de concursantes, que han acudido á la hermosa paleta de la ciencia y de las letras, es mucha nuestra satisfacción, por que son muchos ellos, los entusiastas adalides del pensamiento y del corazón, que nos honran acudiendo á Cieza á tronchar laureles, para ceñir á sus frentes corona de triunfo y de honor.

Redacción y Admón.

Puigcerver 14.

26

26

26

## HOJA DIARIA DE INFORMACIÓN

No desconocemos la teoría del honor, según la cual la importancia del mismo se mide por la importancia del honorante. Si, según esto, alguien pudiera mirar como pequeños el honor y la gloria que pueden ser cosechados en una localidad tan reducida como Cieza, nosotros contestaríamos que nuestro certamen, dada la indiscutible competencia del Jurado calificador y la escrupulosa justicia que ha de presidir en el fallo encomendado á sus funciones, puede honrar y honrará de hecho al concursante meritísimo: que el fallo dosintenario de la justicia fué siempre la voz muy bien timbrada de la verdad, y la voz de la verdad resuena gloriosa en todas partes, aunque salga emitida del más oculto y modesto rincón de la Tierra.

El número que en los festejos constituye el Certamen Literario, tendrá lugar en uno de los días de feria que después señalaremos, y en el local del Teatro, difiriéndose la función teatral para un poco más tarde de la hora de costumbre, según está convenido con la Empresa.

Para dicho acto hemos dispuesto abrir despacho de localidad, destinando la recaudación á beneficio de los pobres de solomilidad. Tenemos también el gusto de insertar á continuación, sobre los ya publicados, una fracción de los lenas con que vienen marcados los trabajos presentados, reservando para mañana la inserción de los restantes.

LEMAS  
Trabajo! Trabajo!

Yo soy un excelsa invento,  
del hombre rico posea;  
soy tribuna de la idea,  
y verbo del pensamiento.  
Zoraya.

In memoriam.  
Del alma.

Resurrección.

Todos lo mismo!  
La libertad es la vida de una nación.  
¡España!

Todo trabajo es oración: Oremus

\*\*

Y no van más por hoy.  
Vamos á concluir esta sección publicando el cuadro definitivo del Jurado calificador, que hoy mismo se renueve ya, para proceder al examen de las composiciones.

Presidente: El rico hacendado, notable abogado, filósofo, teólogo y literato D. Ramón Capdevila Martín. El notable abogado y actual Alcalde de esta villa, D. Diego Martínez Pareja.

El reputado médico D. Alvaro Biedma Ortega.

El sabio y virtuoso Capellán del Convento de San Joaquín, D. José Sánchez Yagües.

El competentísimo agricultor don Manuel Morón Cuadrado.

El poeta nostálgico, de sublimes contemplaciones cosmológicas y superiores, Don Domingo García.

Y como secretario del Jurado, nuestro simpático Director, poeta festivo y lirico, Don Benito López Ruano.

### Desde Aguillas

Cumpliendo el inolvidable compromiso contraido con mi cariñoso y distinguido amigo D. Benito López Ruano, Director de este ilustrado semanario, de obsequiar semanalmente unas encantadoras cuartillas, para tener al corriente á los lectores de este periódico, de los sucesos que vayan ocurriendo en esta villa.

Comienzo mi primera crónica dando cuenta del gran recibimiento que se ha hecho al exministro villaverdista Excentísimo Sr. Don Antonio García Alix que llegó ayer tarde á las tres y media en tren especial y acompañado de los Señores D. Eladio Calero Jefe del partido conservador y D. Juan García Ruano.

En los andenes de la estación, que estaban llenos, vino al elemento oficial representado por to las autoridades civiles y militares y comisiones de los partidos liberal y conservador y una numerosa representación de las sociedades obreras y la banda municipal.

Al llegar el tren, dieronse varios vivas al Sr. García Alix, y hecho el desfile le resultó brillantísimo pues se calculó en unas tres mil personas las que han acudido á recibir á dicho exministro siendo acompañado hasta la casa de D. Alfonso Medina en donde se hospeda. Para todos tuvo frases afectuosísimas que le agradecemos y ya que tenemos la hora de tener entre nosotros á tan ilustre huésped esperamos

